



Ciudad de México, a 30 de agosto de 2017

## “ZARPAZO DE TIGRE” AL CASILLERO DE BURROS BLANCOS

- El primer partido será contra los Borregos México del Tec de Monterrey, a las 19:00 horas, en el Corral de Plástico

### N-64

Burros Blancos del Instituto Politécnico Nacional (IPN) contarán con un casillero renovado a la brevedad, comentó durante su visita a las instalaciones del equipo de fútbol americano, el director general Enrique Fernández Fassnacht.

Durante su mensaje expresó que son herederos de una tradición deportiva muy importante para el IPN. El fútbol americano ha sido una manera de formar integralmente a varios jóvenes estudiantes, los cuales se sacrifican cada temporada por su equipo.

Fernández Fassnacht les deseó mucho éxito en la temporada 2017, y aseguró que podrán en alto el nombre de esta institución. “Hay mucha historia que respalda los éxitos deportivos, en particular del fútbol americano”.

El titular del Politécnico mencionó que existe una gran rivalidad con Águilas Blancas, pero aunque se den con todo en la cancha, al final del partido, todos son politécnicos. “Por eso espero que el fútbol americano consolide su formación como personas y profesionales”.

El primer partido de la temporada será de visitante contra los Borregos México, del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), a las 19:00 horas, en el Corral de Plástico del Campus Estado de México.

===000===